
令和６年度 第５回 スイートホームうなかみ 運営推進会議議事録 

 

日時   令和６年１２月１８日（水）１４：００～１４：５０ 

 

場所   スイートホームうなかみ ホール 

 

出席者  島田様（旭市高齢者福祉課） 

     林様 （東部包括支援センター） 

     木内様（民生委員） 

     向後様（入居者家族） 

     鷲見様（入居者家族） 

     太田 （スイートホーム管理者）報告者 

 

挨拶、出席者紹介の後、会議開始 

 

（１） 入居者及び職員の状況  

 太田「５月以降、入居者の入退去はなく、満室状態が続いています。」 

      「待機者は２名となっています。」 

    太田「10 月に入社した男性職員は退職しました。今月 11 日より、介護福祉士で

楽天堂に１０年勤めている職員が異動してきました。また、以前スイートに

勤めていた職員が週１回の夜勤専門で、勤務しています。」 

 

（２） 活動報告 

    太田「１０月２７日に飯岡の八雲会の方々が、お囃子を披露して下さいました。 

      子供たちが太鼓をたたく様子に皆さん喜ばれ、近所の皆様も観に来ました。」 

    太田「１０月にインフルエンザ、１１月に新型コロナ（ファイザー）の予防接種

を入居者全員しました。」 

 

（３）今後の予定 

    太田「１２月２２日昼に臼と杵を使った、餅つきをします。弊社デイサービスの

利用者も参加する予定です。」 

 

（４）質疑応答 

    向後様「今、インフルエンザが大変流行していますね。」 

    太田「職員は出勤前に検温をして勤務しています。体調が悪いときは無理せず休



むよう申し合わせてあります。加湿器も使い始めたので、レジオネラ症など

の感染予防にも努めていきます。」 

    鷲見様「マイナ保険証にするか資格確認証でよいのか迷っている。」 

    太田「こちらから、マイナ保険証にしてくれとは言えません。現在の保険証は 

      来年 7月末まで使用できるので、6月頃に判断してもよいのではと思う。」 

    木内様「ヒートショック対策はどうしていますか？」 

    太田「脱衣室はファンヒーターであらかじめ温めています。浴室もシャワーを 

使って、全体的に温めるようにしています。湯温は、冬は４１℃程度にし 

ています。トイレにも小型のファンヒーターを使っています。」 

       

（５）その他 

    島田様「乾燥していて、火災が多くなっているので、予防に努めてください。」 

 

  ＊次回運営推進会議 令和７年２月下旬頃予定 

議事録作成 太田浩史 


